

Mehrfache Anfragen veranlassen uns, jetzt eine beschränkte Anzahl unserer „v. Halem-Denkschrift 1928“ an Kollegen und an sonstige interessierte Inlandskreise abzugeben. Das Buch hat jetzt den Titel:

Des deutschen Buches Wert und Wirkung für das Auslandsdeutschtum

Auslandsdeutschtum, Bücherexport und die G. A. v. Halem A.-G.

Von Georg Eltzhig

230 Seiten groß 8° mit 20 photographischen und farbigen Tafeln. Halbleinenband RM. 3.—

Das Buch enthält

außer unserer Firmengeschichte eine ausführliche Darstellung des deutschen Bücherexports 1863—1928, hauptsächlich im Zusammenhang mit der Entwicklung des Auslandsdeutschtums. Über die nationale und kulturelle Bedeutung des Bücherexportes handeln Beiträge von

Staatsminister a. D. Boelitz,
Prof. Dr. P. Rohrbach,
Prof. Dr. O. Hoetzsch,
Freiherr von dem Bussche,
Gouverneur z. D. Schnee,
Gouverneur z. D. Seitz,
Admiral Behnke,
Reichsminister a. D. Koch-Weser,
Kontreadmiral Seebohm,
Generalsekretär Dr. Wertheimer,
E. G. Kolbenheyer,
Wilhelm von Scholz,
Walter Bloem,
Hans Friedrich Blunck,
Hans Grimm,
Hugo von Hofmannsthal
Börries Freiherr von Münchhausen,
Rudolf Stratz,
Frank Thiess
Stefan Zweig

u. a.

Aus den Presse-Urteilen:

„Die ungeheure Mannigfaltigkeit der hier gesammelten Gedanken und Erfahrungen geht weit über den Rahmen des nur geschäftlich und buchhändlerisch Interessanten hinaus, sie macht das Werk vielmehr zu einem Kulturdokument und zwar einem Kulturdokument erfreulichster Art“ . . .
(Weserzeitung)

„Zweifellos eine Propagandaschrift. Aber was für eine! Es ist ein Werk, das für das Verständnis der kulturellen Bedeutung des deutschen Buches von grundlegendem und dauerndem Wert ist. Ein Buch, von dem man sich wundert, daß es nicht schon längst geschaffen ist. So selbstverständlich und so überzeugend wirkt es.“ (Auslandswarte)

„Das glänzend ausgestattete Buch ist aus unmittelbarer praktisch-kaufmännischer Arbeit entstanden und bietet nun ein eindrucksvolles Bild hervorragender und vorbildlicher Kulturarbeit. Es darf, gerade weil es seinen propagandistischen Charakter ohne Scheu eingesteht, als eine höchst bedeutungsvolle Quelle betrachtet werden, an der keiner vorübergehen kann, der sich mit dem deutschen Buchhandel und seiner Auslandsbedeutung zu befassen hat.“ („Der Auslandsdeutsche“)

„Dieses Buch aus stiller Kulturarbeit erfüllt mit Staunen und Bewunderung.“ (Minerva-Zeitschrift)



Bestellungen nur direkt an die

G. A. v. Halem Export- u. Verlagsbuchhandlung A.-G., Bremen